

SPORC.ID

Karutan Blora dan Ketua Dharma Wanita Rutan Blora Hadiri Pengukuhan Pengurus PIPAS Jawa Tengah

Dheny Window - BLORA.SPORC.ID

Aug 21, 2024 - 15:07



Semarang - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora mengikuti kegiatan Pengukuhan Pengurus Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Jawa Tengah yang dilaksanakan di Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, Rabu (21/08).

Kegiatan ini diikuti seluruh pengurus Pipas dan Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Wilayah Jawa Tengah termasuk Kepala Rutan Blora Budi Hardiono dan Ny. Diah Budi Hardiono selaku ketua Pipas Rutan Blora. Turut hadir seluruh pimpinan tinggi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.



Kegiatan dibuka dengan penampilan tarian tradisional dari Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Magelang, dilanjut menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan hymne Pipas. Kegiatan dilanjutkan pembacaan Surat Keputusan Pengurus Pipas Jawa Tengah, dalam SK tersebut Ny. Diah Budi Hardiono sebagai Ketua Bidang Kesehatan. Beliau menyampaikan bahwa jabatan ini merupakan bentuk tanggung jawab yang harus diemban dengan penuh tanggung jawab.

"Ini merupakan suatu kehormatan bagi saya diangkat sebagai ketua bidang kesehatan, semoga kedepannya dalam kegiatan apapun saya bisa berkontribusi dalam bidang kesehatan dan memberikan kinerja yang baik." Ucapnya.



Pembacaan SK selesai dilanjutkan dengan menyanyikan mars Pipas dan disusul sambutan oleh Ketua Pipas Jawa Tengah Ny. Melyana Kadiono, beliau berpesan kepada pengurus yang baru untuk selalu belajar dalam bidang yang diemban, agar nantinya bisa memberikan kinerja yang baik. Sambutan dilanjut oleh Pembina Pipas Jawa Tengah Tejo Harwanto, beliau memberikan apresiasi kepada Ka. UPT dan pengurus Pipas Jawa Tengah yang sudah hadir dalam kegiatan ini.

Sambutan dilanjut oleh Ketua Umum Pipas Ny. Anna Reynhard, beliau berharap kepada pengurus yang baru untuk segera membuat program-program kegiatan kedepannya.



"Saya berharap kepada pengurus yang telah terbentuk untuk dapat menyusun dan mengimplementasikan program-program yang telah ditetapkan, kekompakan dan kegyuban ini harus senantiasa terjaga dan dapat lestari di dalam paguyuban ini." Ucapnya.

Pengukuhan pengurus Pipas berlangsung khidmat dan meriah, lebih lanjut kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menjalin silaturahmi seluruh anggota dan pengurus Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan se-UPT Pemasarakatan di Jawa Tengah.